



الشركة الشامخة للاستثمارات العقارية والمالية المساهمة العامة المحدودة
ALSHAMEKHA FOR REAL ESTATE AND FINANCIAL INVESTMENTS CO. LTD
رأس المال المكتتب به (١٢٠٠٠٠٠) دينار

رقم 2018/11/1/4

للدوام
مديرية عمان
المديرين

عمان 2018/04/23

٤/٢٥

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 23/04/2018 Subject: Amendment to the Risk management committee.	السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين السادة بورصة عمان المحترمين التاريخ : 2018/04/23 الموضوع : تعديل على لجنة ادارة المخاطر
On Thursday 19/4/2018 the board of directors met and decided to appoint Sami Mohammed Ali Abu Taweelah Chairman of the Risk management committee instead of "Mohammad Ameen" salem Abu Assaf in accordance with the rules of Corporate governance the committee shall therefore consist of 1- Sami Mohammed Ali Abu Taweelah Chairman of the Committee 2- "Mohammad Ameen" salem Abu Assaf Member 3- Abdel-Alah Ibrahim Zafer Al-Daoud Member	بتاريخ الخميس 2018/4/19 اجتمع مجلس الادارة وقرر تعيين السيد سامي محمد علي ابو طويلة رئيساً للجنة إدارة المخاطر بدلا من السيد "محمد امين" سالم حسين ابو عساف وذلك تطبيقا لقواعد حوكمة الشركات وعليه تصبح اللجنة مكونة كما يلي: 1- سامي محمد علي ابو طويلة رئيسا للجنة 2- محمد امين سالم حسين ابو عساف عضو 3- عبد الاله ابراهيم ظافر الداود عضو هيئة الأوراق المالية الدائرة الادارية / التدقيق ٢٥ نيسان ٢٠١٨ الرقم المتسلسل الجهة المختصة
Kindly accept our high appreciation and respect.	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام
General Manager "Mohammad Ameen" salem Abu Assaf الشركة الشامخة للاستثمارات العقارية والمالية مع م	المدير العام "محمد امين" سالم أبو عساف الشركة الشامخة للاستثمارات العقارية والمالية مع م